
 

 
 
 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº _______/2023 
 
 
 

Dispõe sobre a concessão da Medalha de Mulher 
Empreendedora “Ana Abelha” a Ilustríssima Senhora "Edna 
Martins Vanin". 

 
 
A Câmara Municipal de Sorocaba decreta: 
 
 
Art. 1º Fica concedida a Medalha de Mulher Empreendedora 

"Ana Abelha" à Ilustríssima Senhora "Edna Martins Vanin ", pelos relevantes serviços 
prestados a Sorocaba. 

 
Art. 2º As despesas decorrentes da aprovação deste Decreto 

Legislativo correrão à conta de verba orçamentária própria. 
 
Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua 

publicação. 
 
 

 
S/S., 04 de dezembro de 2023. 

 
 

João Donizeti Silvestre  
Vereador 

  



 

 
JUSTIFICATIVA: 
 
A história de Edna Martins Vanin, é repleta de perseverança e coragem. 
 
Edna, nasceu em uma família humilde, na cidade de São Caetano do Sul, em 26 de Julho 
de 1976, filha de Duzolina Gamba Martins e Roque Antonio Martins.  Começou a 
trabalhar com 17 anos em um banco, assim, era prestava auxílio no sustento de sua 
família. Porém Edna sempre almejou voos maiores, sempre buscou uma independência 
financeira. 
  
Desde cedo, Edna notou que o caminho deveria ser trilhado com esforço incansável e 
determinação. 
 
Edna se casou com João Carlos Vanin, e doo matrimônio, gerou-se os frutos deste amor, 
os filhos Renan e Stephanie.   foi então, que em pouco tempo após o matrimônio, seu 
esposo, foi transferido de filial pela empresa que laborava. Nesta senda, em meados da 
década de 90, junto ao João Carlos que trabalhava na empresa ZF, passou a residir na 
cidade de Sorocaba.  
 
Diante de uma nova cidade, uma nova realidade, Edna não temeu, e nesse momento 
começou meu desafio de ter meu próprio negócio. 
 
Edna buscou atuação em inúmeros ramos e meios no comércio de Sorocaba e 
empresariado também. Edna nunca parou, aos poucos foi expandindo seus 
empreendimentos em diversas áreas, desde comércio local até a empresa sólida e 
familiar.  
 
Através de sua luta e sempre resiliência diante das diversidades da vida, Edna foi criando 
empregos e contribuindo para o crescimento econômico da nossa cidade. 
 
Mesmo com todo sucesso, Edna nunca se esqueceu das suas raízes, por isso sempre me 
esforço para retribuir a comunidade com iniciativas filantrópicas. 
 
Com a ajuda de Deus, do seu marido e filhos, com determinação e trabalho árduo, não 
se limitou por suas origens, ou lugar de onde veio, mas sempre teve como norte, o lugar 
que queria chegar, e que juntos podemos deixar um legado lindo e construir um futuro 
brilhante. 
 

S/S., 04 de dezembro de 2023. 
 
 
 

João Donizeti Silvestre  
Vereador 


